



# 飛翔

富士見市立  
勝瀬中学校だより  
令和7年5月号

【今月の生活目標】  
体育祭と日常生活の  
メリハリをつけ、  
自主的に素早く行動しよう。



「未来を拓く力を身に付けた 思いやりあふれる人の育成」  
《知》 進取の気性をもち、仲間と共に創造を楽しみ生徒  
《徳》 多様性を尊重し、互いの成長を喜ぶ生徒  
《体》 心身を鍛え、協働と貢献を重んじる生徒  
昭和55年開校(46年目) 生徒数675名 20学級



桜花爛漫

笑顔とあいさつが

咲き誇る学校



各委員長あいさつ

第46期生徒会スローガンが披露されました。朝夕の正門ではいつも、生徒たちから元気な挨拶が響いています。  
「爛漫」と聞くと天真爛漫を思い浮かべますが、汗と涙が混ざり合ったような、努力の果てに輝く笑顔こそ、この年頃に経験させたいものです。

団決めを皮切りに体育祭練習が始まりました。どんな壁を乗り越え、どんな絆や達成感をつかみ取るのか。武者震いする思いでシャッターを押しました。  
17日の本番では、生徒たちの全力をぜひご覧ください。皆様のご来場を心よりお待ちしております。



## 体育祭各色団決め

赤	青	黄	緑	桃	橙
1-6	1-1	1-5	1-3	1-2	1-4
2-4	2-1	2-2	2-3	2-6	2-5
3-3	3-6	3-5	3-1	3-4	3-2

あいさつの意義について道徳の時間に学習した一年生。ワークシートに「正門で先生におはようございますと言われた時、今日も頑張るぞという気持ちになりました」と書いた子がいたとのこと。私たち教職員こそ、子ども達からの元気なあいさつを日々の糧としているのです。

## 保護者会資料訂正とお詫び

先月の保護者会では多くの方にご来校いただきありがとうございました。当日の資料で、**県公立高校入試にて「全員に面接」が実施されるのは現在の中2の生徒から**となります。お詫びして訂正いたします。県教委のリーフレット(リンク先)にて詳細のご確認をお願いいたします。

表現する力を高める指導の充実とともに、各種検定やボランティア活動への積極的な参加を呼び掛けてまいります。ご家庭でもお子さまへのお声がけをお願いいたします。

## 柔道着のご準備について

体育科から取扱業者をご案内しましたが、同等品であればネットからレンタルを利用されるなど、ご家庭で独自にご用意いただくことも可能となっております。



正門外で煙草をお吸いの際など、道端や花壇への吸い殻のポイ捨てはご遠慮ください。また、通学路で犬の散歩をされた際には、フンはお持ち帰りいただくようお願いいたします。

イラストは、ホームページでの配信が認められたものを使用しています。

# 各種検定でレベルアップ!



英検5/30実施



漢検6/13実施

本校では、英語検定・漢字検定・数学検定について、校内の落ち着いた環境で受験することができます。

団体割引だけでなく、英語検定については、指定の級以上であれば市から補助金を受けることもできます。詳しくは市のHPにてご確認ください。

合格に向け、計画的に学習を積み重ねていきましょう。

## Column

### 万博と英語

「英語は技能教科。料理の本をいくら眺めていても、料理は上達しない」職員室でそんな話をしていたとき、ふと甦った記憶があります。

先日から大阪万博が始まりましたが、私が中学生の頃にはつくば万博がありました。夏休みに父と出かけ、世界各国のパビリオンを巡り、アジア料理店に入ったときのことです。

今思えば、あれはミーゴレンだったでしょうか。パクチーと魚醤の香りに、一口目ではめまいがしましたが、二口、三口と食べ進めるうち、その独特な味わいに魅了されてしまいました。

初めての味と異国情緒に興奮した私は、「おいしい!これはあなたの国でも人気があるの?」と尋ねたくなり、近くの店員さんに「エクスキューズミー」と話しかけました。ところが、「デリシャス」の後で「人気がある」がどうしても出てきません。身振り手振りで伝えようとするも、彼女は首をかしげるばかり。父に助けを求めると、

Is this popular in your country?  
 そうか「ポピュラー」か!それに、こんな簡単な英文だったなんて...

「イエス、イエス」と彼女が笑顔で繰り返すのを見ながら、口の中に広がった苦みをぬるい水で流し込むことしかできませんでした。

あれから40年。アニメやゲームを求めて来日する方も多い昨今、話し相手には困らないはず。



## 敗因は己に、勝因は他にあり

～部活動で学んでほしいこと～

(5月の学校朝会、部活動保護者会でのあいさつから)

### 1. 苦手を後回しにしない

試合に負けて学校に戻ってから猛練習する光景を見かけますが、それは逆です。日頃の練習で「あ、これ苦手かも」と気づいたら、仲間に協力してもらい、一つずつ克服していきましょう。

### 2. 応援の力を見くびらない

スタンドでただの「観客」になるのではなく「応援団」として、バレーボールなら7番目のプレイヤーになりましょう。「だめかも」を「いけるかも」に変えるのが応援の力です。

### 3. 道具や練習場を大切に

道具に命はありませんが、粗末にする人は、失敗を道具や練習場のせいになります。大事な荷物を他人に任せるようになり、負けたときでさえ人のせいにするチームになってしまいます。

### 4. 日常生活も丁寧に

道具や練習場を大切にできると、心が整うようになります。日頃の掃除が変わり、表情が変わり、歩き方が変わります。そして、チームの未来が変わります。

## いつもありがとうございます

泥だらけや汗まみれの洗濯物をほかのものと分けていただいたり、次はチャンスがありますようにと心を込めてお弁当を用意していただくなど、日頃からの部活動へのご支援・ご協力に心より感謝申し上げます。

部活動は中3の夏まで、実質2年間です。高校で部活動を続ける子は半数に、同じ部を継続する子はさらにその半分とも言われています。

お子さんがご縁で同じ部になった方々と連絡を取り合い、会場で子どもたちと一緒に応援していただければ幸いです。

また、親子でプロの試合を観戦したり、部活動に打ち込む若者を特集したテレビ番組を一緒に見たりするのもよいかと思えます。

新入部員を迎えたかと思うと3年生が引退してゆく部活動は「育成」そのもの。笑顔や悔し涙を共に味わい、お子さまの部活動の「推し」に、さらには勝瀬中学校を「箱推し」していただけますよう、よろしく願っています。



—目指す生徒像—  
【進取・創造】  
【多様性・成長】  
【協働・貢献】

# 飛翔



# 勝瀬

## 4.20 富士見市子どもフェスティバル

～会場スタッフとして10名が大活躍～



キミの一步が誰かの笑顔に



藤棚の美しい文化の  
杜公園で、生徒たちは  
ラグビー体験や昔遊び  
コーナーなどで小さな  
子どもたちに寄り添っ  
たり、撮影隊として各  
ブースを回ったりして  
いました。  
今年も、市内6つの  
中学校と富士見高校の  
約60名で**協働・貢献**す  
ることができ、運営担  
当者からも感謝の言葉  
をいただきました。

—目指す生徒像—  
【進取・創造】  
【多様性・成長】  
【協働・貢献】

# 飛翔 勝瀬



## 4.26 大船渡市森林火災義援金 ～駅前募金活動で16名が大活躍～



駅員さんだ！

### キミの一步が誰かの笑顔に

土曜日の朝、ふじみ野駅の東口と西口に分かれて、改札口にまで届く声で呼びかけました。中には小銭をすべて入れてくださった方も。2時間立ちっぱなしでしたが、次第に重くなっていく募金箱の方が大変だったとのこと。全員で声をそろえる「ありがとうございます」は、募金への感謝であると同時に、**協働・貢献する仲間たちへのエール**にも聞こえました。



今後の予定 ①小中合同あいさつ運動 6/3(火)～5(木) 勝瀬小・ふじみ野小正門にて / 詳細は後日  
②市立図書館ボランティア テスト期間や夏休みに図書館で本の整理など ③みどりの羽根募金 7月の土曜日